その結合を表している。

特望の 里

発 刊

本のまっかけは、内山会長が「九十九里町にのことを知っている人も年々少なくなっている現場論ずる」・「Ⅱ学ぶ」・「Ⅲつれづれ」とし、Ⅱに間に縁のない人、生来、物書きを嫌う人などが「恥しています。専門的な人たちに原稿を依頼し、「Ⅰで設中戦後の体験」という項目を設けました。早速、創刊号に習い、「Ⅰで設っている人とを知っている人も年々少なくなっている現ではなく、日頃から文章を書で、本『会誌伊和志』は「会員が原しています。専門的な人たちに原稿を依頼し、「Ⅰではのない人、生来、物書きを嫌う人などが「恥した。」とは、『世界ではの本験』をまとめたい」と主き慣れた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できれた人は勿論、学校卒業以来、原稿用紙できないます。 取第的象 2達と本 号成し会 をの_{_}の) 長 のが 気騒 気 も れ し *

名や筋書きを示唆したり、 には、会誌発刊の声を上げた責任、会員の約90%の方々の投稿を得よう、呼び掛けました。く」つもりで原稿用紙に文字を書いく、生来、物書きを嫌う人などが「恥へ、生来、物書きを嫌う人などが「恥へ、生来、物書きを嫌 |自ら書き上げり、話を聞いて、 話し合いの上げた責任 こう 責を の任得 涙げ

力があったこ とも忘れては たりなど、

取っ

第7号

内山いつ 会長 事務局長 村松英-

会員数

平成30年

3

の空で

に繋がつる

事前

と進

思す

いる

ま力

7 ている。

ŋ

となって帰って来父は、満州の戦いを戦争体験には

部隊は気を無くしないられる。 を

せ

が は 状傷の で が り 生態に の の 重

戦を記している。 い残に軍私さ、 のつな人の、

たり、自

宣責の念とで戦友の多く

多くは戦死したそうで

か

和 志 発刊

伊

会 主**芳** 枝

裕の の細積 内やみ 容か重 でなね 辰 勉描 (巳裕寿) 強写古さに文 せ写書

かなけれ

在ボ

がラ

情

0

この何を見 会員の皆様方の手記は、 文の中には、 が乍1)は、子供の目線での戦後)では、子供の目線での戦後)でもありていたのでしょうか・・・。を感じていたのでしょうか・・・。と感じています。あの遠い日々に子供達ています。あの遠い日々に子供達して「女は、 当時のままを掲載 来事の様に迫って 人柄がにじみ出 ル里の息は栄えた ご等豪 ゕ゙ 商 い改 。達載 がめ網 世報して感謝と共に敬意を申し上げます。 田々だったそうです。 日々だったそうです。 日々だったそうです。 して感謝と共に敬意を申し上げます。 世あったからと思っています。 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いています。 一部ではいがあったからと思います。 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いています。 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いています。 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いていたのも、 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いていたのも、 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いていたのも、 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いていたのも、 一部では、リハビリに皆な頑張ったと聞いていた。 一部でします。 一部でします。 日々だったそうです。

___ す脱た |字の多さに、我ながら甚く歳を感じた次第で原稿をパソコンに打ち込みましたが、その誤字 刷

による『会誌伊和ったろうと、「感謝 『の沓き』、 『『一 「の沓き』、 『『小 「の沓き』、 『小 「のったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 「です。」 「です。」、「感謝!」です。 「であったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 「であったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 「であったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 「であったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 「であったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 「であったろうと、「感謝!」、「感謝!」です。 し4 た回そ でし 員の ジを えます。 で加えたにも拘れた。 本号はカラ・ 4号はカラー!公正を経て、1 『力質』 和志』が出来上で 一のおりではる、「 一一のままではる。」 - 表紙の他に、 カラーのペー 保

60名

3月1日現在

設立 平成22年 4月17日

< 4 > 里町の史質



の民真 氏会館があり、 警備を当 あり、手ず 建第 射場内容

永地に下に下

ð 月

を

寄

る

「ご活用を 一附され

1

の文化 西 月 輂

功

莎五 の一明そ村 一治しお がに六てこ 0 ∥薬の

性多一局恩

一東ら

十西るをが究方士触やなは 序(誦『詩 三月こ作出し文とれ芝つ俄ま文月し野鈔 4年華とつ来た化文た居たにた)華、寺 ロングフェローニ氏の「での中に、外の中に、外のは幼年時にのは幼年時にのはいません。 を 一年発行 を|新山 行たを|新山 の一愛の体正

九生 紹絵の句しで分は 一明 昭(介葉鑑をて 和中す書賞研地同も席ゝ私

も五二十〜一正さ鈴華ままい ○七平九六ん木のたして月 一年成一年(富末、た何に) ||二七||大江女月 基い入人でましどれ 書単ぎら西すさ 太ま学にのしまこた明かなて私月°れ月

で書こ何紹・れい 介スかま ケら ッ月た。 てチ華 いなの ど残のし 。作た 品俳 の句 森・ を文

消章

遥• し日 て記 • 月絵

すか中で記 生に官教製が正私学 和代 年東くで家長

まの寄に猛の屋主

時に漁は江 代包期二戸 でみのイ時 景繰漁り 気網業明 、栄大 た海え正

当母母が

の気豊浜

日のて・ 万々町い昭 祝で、ま和 思流へ袢派を特ま祝で ご号宅こいしい纏手染有し

息夫住



ぶ子でいた。 でいた。 でいた。 でいた。 がでいた。 にいた。 がでいた。 「しゅんちゃん」(には高校生(成東京に、「まさごはヨー」に、「まさごはヨー」に、「まさごはヨー」の好きの妹さんが住の家であったヨー」。 り楽供をでた俊校智うでない。 製取な のりい内ました開

かって桜 でます。 であったようであった。 であったようであったようであったとようであった。 であったとうであったというでは、一であったというであった。 であったというでは、一で、 であったというでは、 であったとようでは、 であったというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 であるというでは、 できないるというでは、 できないるといっと、 できないると、 できないる。 できないると、 できないると、 できないると、 できない。 できないると、 できないる。 できない。 できないる。 できない。 できない。 できないる。 できないる。 できないる。 できないる。 できないる。 できない。 できない。 で 山思フ替が容しんちきミ家郎で恵か 下でしんちき、家郎である。 ではただが、二のである。 である。こ集近映北がっ妹真 砂在 亭 ラずて スつい 跡畑

智恵 妹ゆ 夫婦かり がの 住地

地写 の真 旧は 真現

薬教の室薬職方は校「十の後(京上し業男のえ制で化員先入はも三思に一薬京たはの 講て服国学室生学神う年出華八大 義くを友分、、試田五七二華八大で、 で明校 剤が陸玄の玄長年のま六二 軍関教関は四東す号東す治 十現す局た九、ベ で熱薬側室の藤月京 心剤のと右田、薬 昭時

米軍基地キャンプカタカイ

Ш

大に暮らしていた曽祖母や母(一子)が外(としょさん)が嫁かん坊の頭ほどあった無合いまった無合いまさん)が嫁れるのか? わかりまいがったがった。 せのん意 」→「隆」とは「権太郎」とは「権太郎」であるに、

す普

よったという 曽 ふったという 曽 ふったという 曽 ŋ 頃で寸家太 まい前)郎拳何

しして

のでたでかのがに 折共祖落ら妹赤な昔い

浮関る素る

沼村沼はの九 地沢、は十 下境群五 坊西る寺のの 海南 。高地開 がる見のそ る進 的 れである。これであるとの問題を

沼旧開害で

注 は 沼 地

会売 盆中 负伊 和 志 第一号 は第二

0

理とは 縄あ軍すKAI 解同真地をフキ。II 生解を深めていきたいと思います。 は真に受けるべきですし、海岸に住む、豊いたと記されていました。現実に基地のあらったと記されていました。現実に基地のあらったと記されていました。現実に基地のあらったと記されていました。現実に基地のあいたと記されていました。現実に基地のあいたといるべきですし、海岸には、戦後、中キャンプが真亀に置かれ、基地反対の行いました。対域では、戦後、中キャンプが真角に置かれ、基地反対の行いまた、本研究会の『会報』には、戦後、中華を深めていきたいと思います。 自豊の

) | | | | | | | あ行 後、 で る 動 米 が 米 性か教 江戸末期まで本町への文化に流入路は、北の 「田間道」、南の「川場道」であって、江戸への 「田間道」、南の「川場道」であって、江戸への 「田間道」、南の「川場道」であって、江戸への 「田間道」、南の「川場道」であって、江戸への 「田間道」、南の「川場道」であって、江戸への を発している。その人々の中に、梁川星殿(たかくあいが、名は徽、字は子遠、通和にのって、文芸の 一一方、江戸末期に至っては、江戸の大 を表して一世を風靡し、晩年、「満陵 自推の門人として一世を風靡し、晩年、「満陵 のである。あるいはまた、一昔遡って、改高 にの地を考した。小河原市塘(名は俊治郎、字は 一方、江戸末期に至っては、江戸の大 をまなりが深く、川場道を渡って、池大 の地を考した。小河原市塘(千葉曽我野村、 の地を考している。その人々の中に、梁川星巌(や がかがみん)夫妻、朝川善庵、遠山雲如、 にの地を得て、窓村の青少年の教育に魂を打ち込 たったとして活躍した。いわゆるイワシのもた といて、江戸への が深く、川場道を渡って、池大 を表している。その人々の中に、梁川星巌(や かがのである。勿論、経済力のある網连をスポ ンサーとして活躍した。いわゆるイワシのもた といことであるう。 にといる。その人々は、田間道を通って、池大 の地を得て、窓村の青少年の教育に魂を打ち込 にの地を得て、窓村の青少年の教育に魂を打ち込 にの世を見ている。その人々は、田間道を通って、 として活躍した。いわゆるイワシのもた とじたる。 にさ訓

の

巧

が端の陸 文に役部延

一れ砂田関 あー 画化江の産田江る城方で押間村こにたをの三、が戸華物間戸。近に2踏村1の接るし交寅 近にいいていると、近にいるが、これでは、ことでは、ことでは、これでは、これがいる。 一東金をつなぐ、いわゆる「川場道」 であることも、この間の事情を物語っている。 ででなぐ、いわゆる「田間道」であることも、この間の事情を物語っている。 一時村と東金とを連携する交通路は、両村と東金とを連携する交通路は、両村と東金とを連携する交通路は、一関村と西南端に当たる藤下村とが通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、長い間、文化の断層線の通を遮断し、江戸時代中期、一七四六年(は、選に、路は、

[□]場る名る沼 、 が村 °さ ° l 小

・小す要い

ŋ 講 演 窪

世 昌

九 + 九 見山 出宗五郎 撲取 (そうごろう) ŋ

好 評を 町文化

文書に口語訳があり、興味深く。本会の展示をご覧になった。五日の町の文化祭に本会も展 を展

展 示

兵味あり。 即入会した。

6 月 賛同金 (五万円) P)送金(村松氏) 能忠敬記念銅像建

立

6 ・『伊和志』第二号の月24日編集委員会 の校正(於史想庵)

7 月11日

月15日例 7月例会 料印刷・ (館備

ありがとう、 嵐 、本保氏 小澤君代氏 小澤君代氏 0)

・8月19日役員会(於中央公民館・8月5日編集委員会(於史想庵)・8月5日編集委員会(於史想庵)・7月28日北総方面史跡めぐりの

・『伊和志』第二号の校正9月9日編集委員会(於史想庵)・「イワシ漁」についての解説資料の発行・「イワシ漁」についての解説資料の発行・内山氏が「イワシ漁」について解説・文化祭の展示内容などの協議など・文化祭の展示内容などの協議など 9 9

8前所小関 参出頭 結脇 戦戦 歴54 歴歴 74 ウィキペディア9場所) 勝勝 $7\tilde{4}$ 敗敗 48敗62休20 81休61 ア展 分2預(9: 「高見組力」 ② ② 21 **分**6 宗五郎 預 出場 $\widehat{1}_{2}$ 所 会 3 場

祭を 示本 小のアンケートング会の展示 から~

方示 ・10月14日北総史跡めぐり準備・10月14日北総史跡めぐり作名の中止)・10月17日編集委員会(於史想庫・10月22日例会(選挙のため中止)・11月16日千葉テレビ取材(内山氏・11月16日千葉テレビ取材(内山氏・12月30日11時か・12月30日11時か・12月30日11時からり準備・12月30日11時からり準備・12月30日11時からり準備・12月30日11時からり準備

名

参

日

本 美加

氏

1 1月12日例会準備・12月30日11

1 1 1月25日編集委員会(於史想庵)・『伊和志』第二号の校正・講話「教育勅語について」本保弘1月18日例会(於中央公民館)・講話資料の印刷・準備 保弘文氏

宅

・『伊和志』第二号配布・12月13日編集委員会(於内山宅)・12月14日例会(於中央公民館)・12月14日例会(於中央公民館)・12月14日例会準備・12月14日例会準備・12月14日例会準備・12月14日例会準備・12月16日例会準備・12月16日例会準備・12月16日初表』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号の最終校正・『伊和志』第二号配布 齊藤 功

島 内 山

ح と講 が^演 2 2 名 泂 野 巧 氏 加